CARITAS Genève a la grande tristesse de vous faire part du décès de

Monsieur **Iean GROB** secrétaire général de l'association de

1964 à 1981 puis directeur de 1982 à 2002 puis membre d'honneur iusqu'à aujourd'hui Nous rendons hommage à un pionner du

travail social à Genève dont l'engagement a été inconditionnel toute sa vie. Nous sommes en union de prière avec

toute sa famille.

Pour les obsèques, merci de se référer à

l'avis de la famille.

Caritas a été pour moi un lieu de liberté, de créativité et de solidarité durant 38 ans Jean Grob, 2017